

Eigenbauspieler geehrt

Im Rahmen der internen 75-Jahr-Jubiläumfeier des SV M&R Feldkirchen wurden Liga-Spieler geehrt.

VON BERNHARD KNES

FELDKIRCHEN. Eine besonders große Freude war es für SV-M&R-Feldkirchen-Obfrau Ingrid Maier und Vorstand Gerhard Schreilechner bei der Vereinsjubiläumsfeier erfolgreiche Eigenbauspieler auszuzeichnen und für ihr Engagement und ihre Treue zum Verein einmal besonders zu ehren.

Aus und für den Verein

„Wir bringen unsere Spieler in die Liga, so steht es im Leitbild festgeschrieben. 14 Spielern aus der eigenen Talentschmiede in der aktuellen



Ehrenurkunden gab es für: Christian Dietrichsteiner, Kevin Bretis, Michael Groinig, Dario Pick, Martin Hinteregger, Josef Hudelist, Sebastian Schmid, Michael Tammegger, Joachim Thamer und Robert Tiffner.

Foto: SVM&R

Liga-Mannschaft sind der Beweis dafür und ist einzigartig in Kärnten. Dass man es in die Liga schafft, kommt nicht von alleine, sondern entsteht durch persönliches Mindset und durch hartes bzw. konsequentes Training“, ist Vorstand Gerhard Schreilechner bei der

internen 75-Jahr-Feier für Trainer und Spieler überzeugt.

Verdiente Auszeichnungen

Wer voll hinter dem Verein steht, sich den Weg in die Liga erarbeitet hat und seine sportliche Leistung und persönliche Erfahrung über Jahre in

den Verein einbringt, verdient eine Auszeichnung. Ehrenurkunden erhalten haben: Kevin Bretis, Christian Dietrichsteiner, Michael Groinig, Martin Hinteregger, Josef Hudelist, Dario Pick, Sebastian Schmid, Michael Tammegger, Joachim Thamer und Robert Tiffner.